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「平成２８年度第１回ＯＣＵＳＡ常任理事会」議事録

日 時：平成 28 年 4 月 18 日(月)午後 6 時 30 分～8 時 00 分

場 所：大阪市立大学文化交流センター 小セミナー室

出席者：神門会長、山本副会長、杉本副会長、柴田、出崎、柴山、山岡、島田、飯沼、川

村、石川、若杉、高田、徳尾野、關(水泳部)、芝嗣(体育会就職セミナー担当)

記 録：徳尾野(事務局)

神門会長あいさつ

・加盟 OB 会を増やすことが課題

１．就職セミナー実施報告

平成28年 3月 9日(水)10～17時に旧教養地区8号館にて、企業 6社(近鉄グループホールデ

ィング㈱･日本生命保険相互会社･鹿島建設㈱・㈱アシックス・トヨタ自動車㈱・㈱LIXIL)、学生約60

名の参加を得て体育会学生対象の就職セミナーを開催した。

・参加企業が少なかったので、社員との距離が近く質問しやすかったとの評価もあったが、当初予

定していた 12 社から参加企業が 6 社に減少したために、学生の事前申し込み 110 名だったが、

実際の参加は 60 名となった。

・学生・企業双方から、もう少し参加企業･参加学生を、との要望があった。

・各クラブの主務を通じて広報を行ったが、所属部員に情報が伝わっていないクラブもあった。

↓

体育会学生･企業双方にメリットのある事業とするために、今回のセミナーの効果や反省点を精

査して、次回の企画を検討していく。

※クラブの練習･試合や授業との兼ね合いから、次回は冬休みの平日(候補日 12 月 26 日)を中心

に業界セミナーの開催を検討する。

２．スポーツフェスタ実施報告

1) アーチェリー部：平成 28 年 3 月 26 日(土)に本学アーチェリー場及び 2 号館の健康・スポーツ

科学実験実習室にて開催。1 校(桃山学院高校)・6 名の高校生を招待して合同練習･アーチェリー

クリニックおよび交流会を行う。

↓

・経費 22,958 円(傷害保険 3600 円他)に対して、11,000 円を補助する。

2) 男子バスケットボール部：平成28年3月26日(土)･27日(日)に旧教養地区新体育館にて開催。

21 校 520 名の高校生を招待して、試合を行う。
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↓

・経費 80,860 円(傷害保険 43,792 円他)に対して、40,000 円の補助をする。

３．平成 27 年度収支決算案･平成 28 年度予算案について

飯沼会計より平成 27 年度一般会計収支決算報告(案)の説明があり、定例総会に提案す

ることが承認された。

・収入総額：2,127,800 円(繰越金 1,127,611 円･20 団体の年会費 1,000,000 円･利息 189 円)

・支出総額：843,992 円(事業費 748,640 円･会議費 59,000 円･事務局費 6,352 円･諸雑費

30,000 円)

・差引残高：1,283,808 円

続いてゴルフコンペ事業の特別会計収支決算報告(案)の説明があり、定例総会に提案す

ることが承認された。

・収入総額：73,867 円(繰越金 17,867 円･参加費 56,000 円[＠1,000 円×56 名])

・支出総額：53,000 円(商品として商品券＠1,000 円×53 枚)

・差引残高：20,867 円

なお、プレー費は各自で清算のために収支報告からは除外している。

４．平成 28 年度常任理事会および理事会役員･役割分担について

津下前会長が退任して相談役に、神門副会長が会長に、柴田常任理事が副会長(財政基盤強

化および就職セミナー担当)に、新規加盟のゴルフ部 OB 会から島田氏が常任理事(ゴルフコンペ

担当)に就任した。津下会長の後任の桃皐クラブ(硬式テニス部 OB 会)からの役員は、5 月中に決

定予定。その他は別紙役員名簿を参照。

また、必ず一つは担当を持つ、という方針で役割分担の見直しを行った(別紙参照)。担当のな

い欠席者に対しては別途確認をとることとなった。

・(神門会長より)事務局で未加盟 OB 会の連絡先を調査し、その後、新規加盟促進担当に具体的

に動いて頂きたい。

・(柴田副会長より)夢基金の事務方に確認したところ現在の施設整備の課題は、老朽化の激しい

部室棟の建替え(2 億円)であり、グランドの芝生化(2 億円)は優先順位が低い。夢基金に頼らずに

資金を集める方法を検討する必要がある。

・(島田常任理事より)今年度のゴルフコンペは10月27日(木)に飛鳥カントリー倶楽部にて開催する。

詳細が確定すれば案内状を発信する。

５．その他

1) 山本副会長より、全学同窓会との協力関係について今後検討していくとの報告あり。
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2) 硬式野球部 OB 会から、「これまで年間 180 万円程度の予算で OB 会を運営してきたが、連盟

費急騰他による学生への支援が増額したために一時的に財政難となった。今年度のOCUSA年会

費を免除してもらいたい。次年度以降はOB会費の集金を強化して財政を立て直す」との申し出が

あった。

↓

これまでの硬式野球部OB会の貢献を鑑みて、平成 28年度の年会費については督促なしの猶

予となった。ただし、スポーツフェスタについては実施しても補助金無しとする。

3) 皐月会(医学部硬式テニス部 OB 会)の退会の申し出については、杉本副会長が引き続き情報

収集の上対応を検討することとなった。

4) 都市健康・スポーツ研究センターの渡辺一志教授(アーチェリー部部長)と体育会系クラブとの

科学的トレーニングに関する連携の可能性を探る。

次回常任理事会は 6月 6日(月)18：30 より

会場は文化交流センター(小セミナー室)

議題は、定例総会の議案書の検討他

以上


